



## Teeremission im Homeoffice: Diese Winter-Cocktails heizen ein – BILD

ID: LCG20458 | 02.12.2020 | Kunde: Meßmer | Ressort: Chronik  
Österreich | Medieninformation

**Cocktailkreationen von Meßmer, nach dem Rezept von Barlegende Daniel Schober, wärmen von innen und erfrischen das Gemüt in der kalten Jahreszeit.**

Rezepte und Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#): © leisure communications/ Christian Jobst

Wien (LCG) – Alle Jahre wieder locken Glühwein und Punsch auf die Weihnachtsmärkte zum stimmungsvollen und vorweihnachtlichen After-Work-Anstoßen in geselliger Runde. Von dieser Idee darf man sich heuer getrost verabschieden. Auf gute Festtagslaune im Homeoffice muss trotzdem nicht verzichtet werden: Denn die tea-infused Winter-Cocktails von Meßmer heizen dem Gemüt ordentlich ein. Für Meßmer kreierte die Wiener Barlegende **Daniel Schober** fünf erfrischende Cocktails. Traditioncocktails können mit ihren Neuinterpretationen „Red Hugo“, „Ginger Tonic“, „Bloody Tea Punsch“, „Meßmer Wellness 2.0“ und „Apple Mint Daiquiri“ einpacken! Denn Meßmer verleiht ihnen würzige und fruchtige Aromen, die für ein Geschmackserlebnis sorgen. Die Basis aus geschmackvollem Tee ermöglicht puristische Rezepturen, die sich mit wenig Aufwand zuhause zubereiten lassen. Ideal also, für erfrischend fröhliche Festtags-Zoom-Meetings mit Arbeitskollegen, Freunden oder auch mit der Familie.

### Über Meßmer Tee

Seit über 150 Jahren gilt Meßmer mit mehr als 100 Teesorten als Spezialist für außergewöhnlichen Tee Genuss. Inspiriert durch unterschiedliche Kulturen und feinste Tee-Rohwaren aus aller Welt, schaffen die Meßmer-Tee-Experten einzigartige Tee-Kreationen für Momente der Entschleunigung und mehr Gelassenheit

im Trubel des Alltags. Tee ist ein Geschenk der Natur und setzt einen nachhaltigen Umgang mit den natürlichen Ressourcen voraus. Seit 2015 bietet Meßmer sein umfangreiches Produktsortiment aus nachhaltigem Anbau an. Schon heute stammen über 50 Prozent der Tee-Rohwaren aus nachhaltigem Anbau und sind nach dem unabhängigen Nachhaltigkeitsstandard UTZ zertifiziert. Das UTZ-Programm ist jetzt Teil der Rainforest Alliance. Weitere Informationen auf [messmer.at](http://messmer.at)

## Über Milford Tee Austria

Das österreichische Unternehmen Milford Tee Austria wurde 1972 gegründet und hat seinen Sitz in Hall in Tirol. Die Muttergesellschaft, die Laurens Spethmann Holding in Seevetal bei Hamburg (Deutschland), ist ein in vierter Generation familiengeführtes Traditionsunternehmen, das mit seinen Tochtergesellschaften zu den führenden Teeherstellern in Europa zählt. Zu den Topmarken von Milford Tee Austria gehören Meßmer, Yasashi und Milford. Weitere Informationen auf [milford.at](http://milford.at)

### **+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](http://leisure.at).

(Schluss)

